



Ibagué, 27 de febrero de 2025

Comunicado de prensa 257

## ¡Alístese! ‘Minga al Parque’ se toma este fin de semana a la comuna Seis de Ibagué

*Con esta estrategia, la Alcaldía a través de Infibagué, busca embellecer, recuperar espacios, fomentar la cultura ciudadana, el trabajo en equipo y la integración en comunidad.*

Con el objetivo de fortalecer la participación ciudadana y seguir embelleciendo las áreas de esparcimiento de la ciudad, la estrategia de ‘Minga al Parque’ llega este fin de semana a la comuna Seis.

El equipo operativo en conjunto con la comunidad, intervendrán seis parques con mantenimiento general al alumbrado, pintura a las máquinas, arreglo del ornato, podas a los árboles y zonas verdes, entre otros trabajos.

Así lo confirmó Edilberto Pava, gerente de Infibagué: *“Queremos invitar a los colectivos, vecinos, habitantes de la comuna seis a que alisten la escoba, brochas, baldes y especialmente que dispongan de actitud positiva para que nos ayuden a recuperar estos parques, que son espacio para uso y disfrute del tiempo libre. Como empresa estamos haciendo un esfuerzo enorme en embellecer estas zonas, pero requerimos del compromiso y la cultura ciudadana de la gente”.*

De acuerdo con el cronograma de actividades, este viernes 28 de febrero, desde la 7:00 de la mañana, se trabajará en el parque del barrio San Antonio. Mientras que el sábado primero de marzo, de manera simultánea se recuperarán los parques de los siguientes barrios: Los Mandarinos, Los Ciruelos, Las Delicias, Bella Vista, Altos de Ambalá y Los Alpes.

*“En la jornada también vamos a compartir un almuerzo comunitario como agradecimiento a las personas que se vinculen”,* concluyó Pava.